

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang telah memberi rahmat, kesehatan dan hidayah kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Tesis yang berjudul "**Pengembangan Perangkat Pembelajaran Matematika Model *Problem Based Learning* (PBL) untuk Meningkatkan Kemampuan Berpikir Kritis dan Kemandirian Belajar Siswa**" disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Matematika Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Sejak mulai dari persiapan sampai selesainya penulisan tesis ini, penulis mendapatkan semangat, dorongan, dan bantuan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah membantu penulis. Semoga Allah SWT memberikan balasan yang setimpal atas kebaikan tersebut. Terima kasih dan penghargaan khususnya penulis sampaikan kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd selaku ketua Prodi Program Pascasarjana Pendidikan Matematika dan sebagai dosen pembimbing I yang dengan tulus dan sabar memberi bimbingan dan arahan kepada penulis disela kesibukannya.
2. Bapak Dr. Mulyono, M.Si selaku dosen pembimbing II dan Sekretaris Prodi Program Pascasarjana Pendidikan Matematika yang dengan tulus dan sabar memberi bimbingan dan arahan kepada penulis disela kesibukannya.
3. Seluruh Bapak/Ibu Dosen Pendidikan Matematika Program Pasca Sarjana UNIMED yang telah memberikan ilmu pengetahuan yang tidak berhingga kepada penulis.
4. Teristimewa untuk kedua orang tua saya tercinta Salahuddin Nasution dan Yusmaini Lubis serta Ompung Salmiah Pardede dan saudari-saudariku SALimah A Nasution, Helmi Fauziah Nasution, Halimatussa'diah Nasution, Homsani Nasution, dan Rajab Khairul Qolbi Nasution yang telah menyemangati, memotivasi dan mendoakan saya selama menyelesaikan penulisan tesis ini.
5. Seluruh teman-teman yang telah memberikan semangat dan inspirasi, rekan-rekan mahasiswa pendidikan matematikakhususnya untuk teman seperjuangan kelas Dikmat A2 Tahun 2016.
6. Spesial untuk sahabat - sahabat seperjuangan dalam senang dan susah, suka dan duka, tawa dan tangis, (DIARY ADE) Doni Irawan Saragih, Ainul Marhammah Hasibuan, Rahmadeni Harahap, Dewi Purnama Sari, dan Azizah Yusrah Amaliyah Harahap.

Penulis menyadari bahwa sepenuhnya tesis ini masih jauh dari kesempurnaan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan tesis ini. Akhir kata penulis berharap semoga tesis ini dapat memberi manfaat bagi mahasiswa di lingkungan program studi Pendidikan Matematika Program Pascasarjana UNIMED dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Desember 2018
Penulis,

Yusrina Santri Nasution



THE
Character Building
UNIVERSITY